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中体連大会に変わる「代替大会」は実施しません。 
 ６月２２日（月）に文書並びに、ホームページでお知らせしたとおり、代替大会は実施しません。そ

のため、３年生の生徒の皆さんの部活動引退時期につきましては、以下のとおりとなりますのでよろ

しくお願いいたします。なお、大会の参加にあたっては今までどおり 

保護者の皆様の承諾書をとらせていただきます。当然、大会参加に向 

けての練習や練習試合も今後予定されている部活動もあるかと思いま 

す。各部活動、「新型コロナウイルス感染」「熱中症」には十分に注意 

しながら、毎日の練習・大会参加をしていきたいと思います。保護者 

の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 なお、「代替大会を実施しないこと」については、同日の朝に３学年 

集会を開催に、学年主任の石井徹弥先生より説明をいただきました。石井先生の説明が終わり生徒た

ちに「分かりましたか。」という問いかけに生徒たちは「はい。」と応えていました。その声が何となく

元気がなく、寂しそうだったのがとても印象的でした。本当に３年間の総まとめの大会を実施するこ

とができず、申し訳ない気持ちでいっぱいです。 

 その他で「修学旅行について」や「学校生活の様子について」もお話がありました。なお、修学旅行

については、別紙の学年から配付されましたプリントをご参照ください。 

№ 部活動名 ３年生引退予定日・参加大会名 他 

１ 野球部 ７／１１（土）～１８（日） ジャイアンツカップ予選 

２ サッカー部 ７／２３（木）～２６（日） ろうきん杯予選 

３ 男子ソフトテニス部 
７／１１（土） 夏季特別大会 

４ 女子ソフトテニス部 

５ 卓球部 ７／ ４（土） 卓球王国須賀川カップ 

６ バドミントン部 ※現在、練習試合を計画中。 

７ ボランティア部 ※６月末日まで、特になし。 

特設駅伝部、部員募集中です！誰でも入部歓迎！！ 
 ６月２９日（月）より本校でも特設駅伝部が練習をスタートし 

ます。現在、部員を募集中です。体力づくりも含めてぜひ参加を 

したいという生徒は顧問の佐藤 拓先生までお知らせください。 

現在、保健体育の授業で陸上競技・長距離走を実施しているかと 

思います。先生より「やってみないか。」と声を掛けられた生徒 

はぜひ入部してみてはいかがでしょうか。「継続は力なり」何事 

もやれば必ず精神面・身体面でプラスとなって表れるはずです。 

もしも、選手になれず大会当日走れなくとも、所属している部活動や今後の学校生活全般において必

ず役立つはずです。多くの生徒の皆さんの入部をお待ちしています。入部しようか迷っている生徒は

まずは、体験的に参加してみてはいかがでしょうか。 
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小中一貫教育、今年度もスタートしています！ 
今年度も『岩瀬中学校区小・中一貫教育（連携型）』を、白方小・白江小・岩瀬中の３校が連携・協

力して推進します。『岩瀬中学校区小・中一貫教育（連携型）』では、「ふるさとと岩瀬に誇りを持ち、

夢や目標の実現に向かって努力する子どもの育成」を目指します。今年度は新型コロナウイルス感染

症の影響により、例年に比べて内容を変えての実施となりますが、保護者や地域の皆様には、趣旨をご

理解いただき、ご支援とご協力のほどよろしくお願いいたします。なお、詳細につきましては、２４日

（水）に配付しました 小中一貫教育だより「いわせの絆」（第１号）をご覧ください。 

３年生、第１回実力テストが行われました。 
 本日、２６日（金）に３年生の第１回実力テストが行われました。皆さんもすでにご存じかとは思い

ますが、このテスト結果はこれからの進路資料に大きく参考になるものです。点数で高校が決まって

しまうと行っても過言でありません。これから計７回予定されていますが、期末テストのようにちょ

っと前からの勉強ではいい点数は取れません。やはり日頃の積み重ねが大切です。今現在、希望してい

る高校はどのくらいの点数が必要なのか、その他詳細につきましては、進路担当の善方由美子先生に

聞いておくといいと思います。目標があるとその分、やる気も出てくるはずです。 

 

 

 

 

 

 

 

（最後まであきらめず必死に問題に立ち向かう１組・２組の生徒たちです。目標を高く持って頑張れ。） 

第１９回牡丹絵画展、石井チ愛さん佳作に輝く！ 
 ６月２２日付けの福島民報新聞に掲載してありましたが、須賀 

川牡丹園保勝会の第１９回牡丹絵画展の審査会が６月１９日に市 

内の牡丹会館で行われました。市内の小中学校より１９５点の応 

募があり、本校の石井千愛さん（３の２）が見事、佳作に輝きま 

した。なお、石井さんの作品も含め入賞作品は７月５日（日）ま 

で牡丹会館に展示してあります。もしも、お時間がありましたら 

ぜひご覧いただければと思います。まずは石井さん、入賞おめで 

とうございました。なお、皆さんも学校だより等でご存じかと思 

いますが、石井さんは多くの絵画展で入賞をしております。今後の益々の活躍が期待できます。 

第１回ＰＴＡ奉仕作業の協力について 
          すでに環境厚生委員会よりご案内のとおり、第１回ＰＴＡ奉仕作業が６月２７ 

日（土）午前６時３０分より行われます。（雨天時は翌日の実施となります。）新型 

コロナウイルス感染の影響により、当初予定していた期日より３週間遅くれの実 

施となります。そのためかなり草が伸びている状態です。１時間という限られた 

時間内に安全第一で実施したいと思いますので、せっかくの休みの日にたいへん 

に申し訳ありませんが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。なお、実施の有

無につきましては、前日の昼頃または当日の早朝にノパメールでお知らせしたいと思います。 
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